



520000

15.04.2020  
Telefon: 5400 ks-br  
Telefax: 3973  
E-Mail: sportamt@wiesbaden.de

Ortsbeirat Wiesbaden-Breckenheim

**Namensänderung Sport- und Kulturhalle;  
Beschluss des Ortsbeirats Breckenheim Nr. 0066 vom 12.11.2019**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem o.g. Beschluss bitten Sie den Magistrat zur Würdigung der Verdienste des verstorbenen Prof. Hans-Jürgen Portmann den Namen der „Sport- und Kulturhalle Breckenheim“ in „Hans-Jürgen Portmann-Halle“ zu ändern.

Das Sportamt hat die Anregung aufgegriffen und sich mit verschiedenen Firmen in Verbindung gesetzt, um die Kosten für eine neue Beschriftung zu eruiieren. Dabei werden Summen von ungefähr 10.000,- € aufgerufen, die es zu reduzieren gilt. Die Verwaltung hat sich damit beschäftigt, alternative Lösungen - wie z.B. das Anbringen eines großen Schildes bzw. einer Gedenktafel - zu prüfen.

Die Corona-Pandemie erlaubt es derzeit leider nicht, die Alternativen mit möglichen Produzenten in einem Ortstermin zu besprechen. Sobald dies nachgeholt werden kann und entsprechende finanzierbare Angebote vorliegen, ist angedacht eine Magistratsvorlage in den Geschäftsgang gegeben. Zu den weiteren Auswirkungen der Corona-Pandemie und der damit verbundenen Zeitschiene können aktuell keine Angaben gemacht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Schütze  
Sportamtsleiter